

令和5年7月19日(水)

校長室より⑥8



こんにちは。

昨日の天気予報とは裏腹に、結局今日も船橋市の暑さ指数の予測値が「33」を超えてしまい、多くの活動ができなくなりました。

夏休みまであと2日間しかありませんが、明日でもできる活動は明日に変更してもらいました。明日の予想最高気温は31℃です。今晚、雨が降る予報なので明日も湿度が気になるころですが、どうにか活動できる暑さ指数でおさまってもらいたいと切に願っています。

1時間目に校内をまわりました。夏休みのしおりを配って読み合わせをしているクラス、教室内の整理をしているクラス、お楽しみ会のようなことをしているクラス、そしてまとめのテストをしているクラスなど、夏休みに向けてそれぞれの準備をしていました。

校長室に戻ってくると、明日の全校朝会でみんなに話すことを考えて原稿を作りました。読み間違えないように大きな文字で印刷して、読む練習もしました。できれば、4月の始業式のようにみんなで体育館に集まって行いたかったのですが、この暑さでは私も含めみんなが熱中症になってしまいそうなのでオンラインで行います。生徒指導主任の佐藤先生も話をします。2人の先生の顔を見て、話を聞いてくださいね。